

初めてでも気軽に楽しめる 競技でした！

富水地区 区民球技大会



六月一日の日曜日小田原アリーナにおいて、富水体育振興会主催の球技大会が開催されました。六チーム十八名が参加したボッチャ、三チーム十二名が参加したスポーツ吹矢の2種目の競技が行われ、小学生から高齢者まで男女を問わず、「スポーツの楽しさ」を満喫できる大会となりました。



パトロールしていることに気づいてもらうことが犯罪の抑止効果につながるのです！

防犯分科会では富水地区を5つの区域に分けてパトロールを計画。今回は令和7年6月16日(月)に北ノ窪・久所地区を回りました。



大村会長(左) 開始前の挨拶

祭 今年の富水地区夏祭りのお知らせ

自治会	開催日	場所
小台・新屋・池田・柳新田・上清水	6月28日(土)	新屋みどりの広場
穴部新田	7月19日(土)	穴部新田公民館
飯中	7月26日(土)	富水小学校
府川	7月26日(土)	たんぼぼ保育園園庭
本村	7月27日(日)	飯田神社
北ノ窪	8月2日(土)	北ノ窪みどりの広場
若宮	8月3日(日)	飯田神社
久所	8月9日(土)	久所公民館
穴部・下清水	9月予定	—
楠・仲沢	予定なし	—

ぜひぶつ絵にあわせて飛び跳ねる

「おはなしびっくり箱」



六月十八日(水)城北タウンセンターいずみにおいて『おはなしびっくり箱』によるお話会が開催されました。入園前のお子さんゼロ歳から四歳と保護者の十六組の方が参加しました。『おはなしびっくり箱』代表



土屋さん他二名及び児童委員小関さんらが大型の絵本を読み、絵柄に併せて歌を歌う『歌あそび』、次々に出てくる動物の絵柄に併せて飛んだり跳ねたりして全身を使つての『身体あそび』で親子みんなほんとうに楽しそうでした。

ボッチャは、白いジャンクボール(目標球)に、赤・青の6球ずつボールを投げて、いかにして目標に近づけるかを得点で競います。参加者からは『意外と転がって行くんですよね。でも徐々に感覚が分かってきました』と。優勝は府川チーム、準優勝は北ノ窪チーム、三位は本村チームでした。スポーツ吹矢は、円形的に1ラウンド七本の矢を吹き得点を競います。優勝は大会前二ヶ月の間に週一回練習を行っているという穴部チームが、準優勝は北ノ窪Bチーム、三位は北ノ窪Aチームでした。当初卓球も計画していましたが、参加チーム登録が柳新田のみでしたので練習ラウンドとなりました。